

Auriculares Jabra Sport

pero el sonido en sí es fuerte y de alta calidad, y el segundo inconveniente es que cuando pasa el cable detrás de su cuello desde atrás, suda un poco y el cable comienza a adherirse a su cuello desnudo, como resultado, cuando gira con la cabeza hacia un lado, el propio auricular se saca de la oreja. Esto es un menos. Pero en tal situación, paso el cable no por detrás, sino por delante en la parte inferior del cuello, y todo está bien, puedes girar la cabeza, entrenar y olvidar que tienes auriculares en los oídos. El cable en la parte delantera se ve casi imperceptiblemente como en la parte posterior.

Es un poco incómodo usarlo con gafas

El cable se pega al cuello sin graves (se puede solucionar ajustando el ecualizador) el principal inconveniente: Es imposible usarlo con gafas! (Afortunadamente, cambié a lentes hace mucho tiempo).

NO CONFIABLE! Se reemplazaron tres auriculares bajo garantía! El canal izquierdo dejaba de funcionar constantemente. Murió unos meses después de la garantía. Batería - 3, 5 horas, ni más ni menos. El cable se pega al cuello.

la batería se agotó después de un año

Poco fiable, el defecto del cable es una enfermedad de absolutamente todos los dispositivos.

abajo

1. 2 horas de trabajo (por entrenamiento) y una carga larga. 2. es imposible hablar por teléfono o controlar la voz del jugador. en una habitación tranquila, todo está bien, pero en el gimnasio o, Dios no lo quiera, en la calle, puede darse la vuelta, el micrófono no escucha su voz. 3. irreparable. el centro de servicio no tomó un auricular que no tiene botones de volumen.

las almohadillas completas no permiten lograr un aislamiento acústico de alta calidad, falta algo así como una "espiga", a veces no hay suficiente volumen, es difícil insertar un iPhone 5 en el soporte completo, falta el estuche de almacenamiento.

NO hay confiabilidad, se cambiaron 4 pares durante el año de garantía :(Ahora la garantía ha terminado:

1) UNA VEZ (rápido y para casi todos los modelos en un año el cable se rompe NO ES REPARABLE durante el año logro cambiarlo hasta 5 veces, y luego a la basura) 2) al escuchar con música, la batería dura entre 1,5 y 2 horas 3) no se oye en el metro 4) si hace viento o pasa un coche, el

interlocutor no te oye5) no tiene ajustes de respuesta de frecuencia

1) Lo principal es que una desagradable actualización del micrófono a través del sitio no ayudó. No me creo críticas como "me oyes perfectamente, nadie se queja"! Constantemente vuelven a preguntar, y siempre tienes que hablar en voz alta! Tomo mucho esfuerzo hacer un micrófono así! Pulgar hacia abajo, Jabra!!!2) Incluso una brisa ligera te ahoga. No entiendo cómo podrá usarse, por ejemplo, incluso al andar en bicicleta. Y aunque en realidad no existe una protección contra el viento sería para la mayoría de los auriculares, para lo cual se declara oficialmente (incluso la serie Voyager de Plantronics no la tiene), JS tiene el problema de que es imposible ponerle una boquilla de espuma! Kulibin no pasará!3) La duración de la batería es mínima. Al usar la radio y literalmente unos minutos de conversación, me dura un par de horas. Al mismo tiempo, miente descaradamente sobre el nivel de carga. Cuando se solicita, puede informar su nivel alto, felizmente continuo escuchando la radio, y después de otros 10 minutos sigue un mensaje sobre un nivel de carga bajo y una muerte súbita en el lugar más interesante de transmisión. 4) En modo de radio, el sonido es más fuerte en un oído y puede "cambiar" cuando presiona el botón Finalizar. No me sorprendió cuando escuché sobre esto en una reseña extranjera en YouTube.

Mano de obra de mala calidad, batería débil, falta de repuestos en el centro de servicio - no reparable.

El auricular es muy silencioso. Su volumen es suficiente solo si estás en una habitación tranquila. En la calle, su volumen ya no es suficiente. La batería tiene poca capacidad y, por lo tanto, los auriculares necesitan recargarse con frecuencia. No es suficiente para un día, incluso si apenas escuchas música, pero solo utilizaré para hablar por teléfono. El micrófono está lejos de la boca, cerca de la oreja. Por lo tanto, es un inconveniente hablar a través de este auricular: es difícil escucharme y, a menudo, vuelvo a preguntar. Las almohadillas no se sostienen bien. En un auricular completamente nuevo, todavía están arreglados al menos de alguna manera. Pero después de una semana o dos de uso, se vuelan con el más mínimo movimiento.

1. Mala recepción de señal. Ya se ha escrito aquí, tengo el mismo problema: al usar el iPhone en el antebrazo derecho, hay una señal, si lo pesa en la mano izquierda, la señal desaparece regularmente. Ni siquiera se trata de poner el teléfono en el bolsillo del pantalón. Terror.2. Batería muy débil. Al principio, era suficiente para 1 hora de escucha, después de 6 a 8 meses de uso, una batería recién cargada se agota después de 30 a 35 minutos de escuchar música.

Es inconveniente usar almohadillas de goma adicionales (insertar la flecha a la flecha) - necesita acostumbrarse cuando la radio está encendida (la última estación se almacena en la memoria)Batería baja - suficiente para 2-3 entrenamientos durante 1,5 horas.